

Muerte y Destrucción Deja una Ola de Calor en China

PEKIN, julio 20 (UPI).— Una oleada de calor en el sur de China ha cobrado más de 444 víctimas, ha dañado millones de hectáreas de cultivos, ha secado ríos y ha derretido el asfalto en las carreteras, señaló hoy un informe periodístico oficial.

La abrasadora temperatura, que llegó de 35 a 40 grados centígrados durante varias semanas mató a 71 personas en la ciudad de Shanghai, dijo la agencia noticiosa Xinhua.

Funcionarios de la morgue en esta ciudad donde la temperatura se fijó durante una semana en los 38 grados, dijeron que la mayoría de los muertos habían sido ancianos.

Los hospitales en Shanghai informaron que otras 353 personas fueron atendidas por los efectos del calor y el Departamento de Salud Pública ha destinado 100 mil yuan (unos 27 mil dólares) para adquirir equipo que mantenga refrigeradas las habitaciones de mujeres embarazadas y recién nacidos en los hospitales.

Más de 1 millón de personas en la ciudad más poblada de China han tenido que ser tratados por enfermedades relacionadas con la oleada de calor. El calor también está aniquilando los cultivos en las provin-

—Favor pase a la página 47.

Roban Históricos Libros Valorados en \$10 Millones

BUENOS AIRES, julio 20 (DPA).— Un número indeterminado de históricos manuscritos y libros valorados en unos 10 millones de dólares —algunos de las obras eran catalogadas incunables—, fueron sustraídos de la biblioteca de la Universidad de La Plata, según informó hoy el periódico "El Día", que se edita en la capital de la provincia de Buenos

—Favor pase a la página 49.



DETIENEN A HUELGUISTA. Lima, julio 20. Policías detienen en esta capital a un trabajador que apoya una huelga general de 48 horas, como protesta por las medidas económicas del gobierno. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Narcotraficante Carlos Lehder Sentenciado a Cadena Perpetua



Carlos Lehder

JACKSONVILLE, Florida, EE.UU., julio 20 (AP).— El colombiano Carlos Lehder Rivas, quien afirmó que es un "prisionero político", fue sentenciado hoy a cadena perpetua más 135 años sin libertad condicional por contrabandear 3.3 toneladas de cocaína a los Estados Unidos desde su isla privada en Las Bahamas.

El juez distrital Howell W. Melton dijo que la sentencia era intencionalmente dura, agregando que era "un mensaje, una señal para nuestra sociedad que hará lo necesario para eliminar el cáncer de la droga".

Identifican a 4 Terroristas que Atacaron Buque Turístico en Grecia

ATENAS, julio 20 (DPA).— Cuatro sospechosos terroristas, ahora en fuga o muertos, son responsables, según la policía griega, de la agresión cometida el 11 de julio en Atenas sobre el buque turístico "City of Poros".

El grupo lo encabezaría Hejab Schabala y lo integrarían también Abul Hamid, Adnan Ben Mohamed y Merhl Ben Nemer, declaró hoy en Atenas el ministro griego de orden público, Tasos Sechiotis.

En una vivienda alquilada por Schabala (38

—Favor pase a la página 33.



INFORMA. Naciones Unidas, Nueva York, julio 20. Javier Pérez de Cuéllar (Srio. de la ONU) informa del envío de un equipo para ultimar detalles sobre la paz entre Irán e Iraq. (Cable-foto AP).

Leve Alza en Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, julio 20 (UPI).— La Bolsa frenó hoy dos días de retroceso y logró un aumento en los precios de las acciones en transacciones moderadas.

El promedio Industrial Dow Jones, que había caído 20.63 el martes, subió 13.34 a 2,110.60. Las alzas superaron a las bajas 851 a 598 entre las 1,953 emisiones negociadas. El volumen subió a 151,990,000 acciones de 144,110,000 el martes.

Los indicadores más

—Favor pase a la página 25.

Filipinas Podría Aceptar Armas Nucleares

MANILA, julio 20 (AP).— La presidenta Corazón Aquino podría permitir la presencia de armas nucleares norteamericanas a pesar de una disposición constitucional en contrario, según opinión del secretario de Justicia Sedfrey Ordoñez publicada hoy.

Se cree que el informe crea las condiciones para un enfrenta-

—Favor pase a la página 49.



CONMEMORACION. Londres, Inglaterra, julio 20. La reina Isabel II habla ante 1.500 invitados, en el Palacio de Westminster, en conmemoración del tricentenario de la revolución inglesa. (Cable-foto AP).

Cierre de "La Prensa" Condenan Diarios Franceses

PARIS, julio 20 (AP).— La Federación Internacional de Propietarios de Diarios pidió hoy al Presidente de Nicaragua que derogue la cláusula del diario "La Prensa", y dijeron que su cierre puso la represión de la disensión política por encima del derecho a

ser informado. El diario, que volvió a ser publicado en octubre de 1987 tras un cierre forzado de 15 meses, fue clausurado nuevamente la semana pasada tras informar que la policía sandinista golpeó, lanzó

—Favor pase a la página 47.

Pérez de Cuéllar Envía Misión ONU a Irán-Iraq

NACIONES UNIDAS, julio 20 (AP).— El Secretario General, Javier Pérez de Cuéllar, anunció hoy que enviará un grupo a Irán e Iraq para arreglar los detalles del cese del fuego que pondría fin a la guerra de ocho años entre esos dos países.

El anuncio fue hecho en una inesperada conferencia informativa por Pérez de Cuéllar luego de que Iraq propusiera conversaciones directas con Irán "lo antes posible" para arreglar una tregua.

—Favor pase a la página 49.

Intriga a E.U. Interés de Cuba en Retirarse de Angola

WASHINGTON, julio 20 (AP).— Funcionarios norteamericanos dijeron estar intrigados por el súbito interés mostrado por las autoridades cubanas en llegar a un acuerdo sobre la retirada de casi 50 mil soldados que el régimen de La Habana tiene en Ango-

la. Fue este uno de diversos indicios que afloraron de una reunión efectuada la semana pasada y que dio a la Casa Blanca renovadas esperanzas sobre la posibilidad de llegar a un acuerdo

—Favor pase a la página 47.

Levantarán Estado de Emergencia en Chile

SANTIAGO DE CHILE, julio 20 (AP).— El jefe de la armada, almirante José Merino, dijo que se suspenderá el estado de emergencia antes del próximo plebiscito presidencial, en el que el más probable candidato único es el presidente Augusto Pinochet, mientras la oposición reiteró su desconfianza sobre las garantías para el referéndum.

Merino descartó una exhortación de la Conferencia Episcopal, al contestar una reiterada petición de la Iglesia católica, que hace seis días solicitó que se levanten los estados de excepción y se otorgue a los opo-

sitores un acceso equitativo a la televisión.

"Ya hemos hablado bastantes veces sobre la Conferencia (Episcopal), que se dedica a las cosas que no le son propias; en consecuencia no las considero como trascendentes ni importantes", declaró en la víspera.

Agregó que "los que tenemos la obligación de preocuparnos de eso, estamos preocupados. Como he dicho varias veces, los estados de excepción se suspenden 30 días antes

—Favor pase a la página 49.



TORRENCIALES LLUVIAS. Bismark, Dakota del Norte, EE.UU., julio 20. Habitantes de esta localidad realizan sus compras bajo torrenciales lluvias, aliviando la larga sequía que causó graves daños a la agricultura de este país. (Cable-foto AP).